

Huguet reclama a la UJI el legado de Manolo Safont - Mediterráneo - 10/10/2018

ENCUENTRO PARA ESTRECHAR LAZOS

Huguet reclama a la UJI el legado de Manolo Safont



►► Huguet y Ribes se reunieron con Safont para estrechar las relaciones.

El alcalde considera que el material debe estar en su museo

R. D.
ONDA

El alcalde de Onda, Ximo Huguet; y la teniente de alcalde Encarna Ribes, se reunieron con la rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, para retomar las relaciones tras la incorporación al puesto de la dirigente universitaria. «Hemos recordado el acuerdo que existía con la antigua dirección para que el legado de Manolo Safont, que está conservando la UJI durando estos años, pueda pasar al Museu del Taulell, que lleva su nombre, cuando esté preparado para recibirlo», explicó el primer edil ondense.

En este sentido, Huguet agradeció a la institución universitaria el cuidado que ha tenido de este patrimonio, pero apuntó que «el mejor sitio para su conservación es el centro

museístico de la localidad».

Además, el munícipe y la rectora abordaron varios temas de futuro para mejorar las relaciones entre el consistorio y la universidad, puesto que existe un gran número de vecinos de la localidad que cursan sus estudios en el centro castellanense. «Queremos tener una estrecha relación con un espacio de conocimiento de reconocido prestigio como es la UJI, pues pensamos que el futuro de nuestra industria y de nuestra economía tiene que pasar por la innovación y las universidades son el nido donde crecen estas ideas que van a mejorar el devenir, ya sea de la industria cerámica o del turismo, como dos ejemplos que afectan a nuestra población», indicó el alcalde Huguet.

Finalmente, destacó la apertura del aula UJI-Vila d'Onda, «recuperando unas relaciones con la universidad que habían quedado maltrechas». Además, «facilitamos el acceso de los ondenses a Castellón con un autobús gratuito y, desde ahora, exploraremos nuevos acuerdos posibles». ≡